
Folio N° 1691763074

ACTA DE REUNIÓN ESCOLAR 

Liceo Bicentenario Polivalente Mixto Arturo Alessandri Palma 

Con fecha 11-08-2023 y siendo las 10:11 hrs. se realizó la reunión de Gestión de dirección.

Consejo Escolar: Presentación Estudio de Percepción de problemáticas de Estudiantes Secundarios.

Participantes:

 KRISHNA YAEL ARAYA VARGAS (Estudiante - 4 ° Medio B)
 CAROLA ANDREA ROJAS ALARCÓN (Apoderado)
VÍCTOR MANRÍQUEZ ROJAS (Encargado/a convivencia)
Leonel Gustavo Salas Peña (Asistente de la educacion)
Álvaro Ignacio Osses Herrera (Sostenedor)
MARISA RIQUELME VEGA (Profesor/a jefe)
Romina Fumey Abarzua (Subdirector/a de educación)
FELIPE MARTINEZ FONCEA (Director)
Margaret Valenzuela (Funcionario/a)

Quienes suscribieron lo siguiente:

Temas Tratados: 1. Palabras del Director: Bienvenida
2. Subdirectora de Educación, Romina Fumey, explica la importancia del estudio de percepción respecto a los
establecimientos educacionales de la comuna.
3. Margaret Valenzuela, expone el resultado del estudio post pandemia:
3.1 Presentación, efectos en la salud mental en estudiantes en el contexto del confinamiento durante la
pandemia.
3.2 Objetivo y objetivos específicos
3.3 Metodología: investigación cualitativa
3.4 Entrevistas: comenta que el liceo Alessandri tuvo una mayor participación de estudiantes en el estudio, con
respecto a los otro establecimientos.
3.5 Resultados Generales: hubieron 20 temáticas abordadas por los estudiantes, en donde más hacían énfasis
como, la salud mental, bulling, violencia escolar, redes sociales, entre otros.
3.6: Análisis: mayormente re refieren a la convivencia escolar, la valoración hacia los docentes.
infraestructura, en general es bien evaluada, pero los comentarios se centran en los baños y en la angustia que
sienten que en cualquier momento se pueda quebrar la tranquilidad existente en el liceo.
El delicado uso de las redes sociales con respecto a las funas.
3.6 Conclusiones y recomendaciones.
No solo fueron entrevistados estudiantes, si no, también algunos docentes que quisieron aportar en el estudio
con sus vivencias.
Margaret agradece la participación del liceo en el estudio, a los estudiantes y docentes.
Profesora Marisa Riquelme, menciona que no es diferente al percepción de los docente y estudiantes
Apoderada Carla menciona que pudo haber sido importante integrar las vivencias de los apoderados.
Directora Romina, explica que este estudio fue enfocado a los estudiantes, y no a la comunidad actividad
educativa general.
Krishna Araya, menciona que está de acuerdo con el estudio, ya que este representa lo que se vivió y vive
hasta el día de hoy en el liceo.
Director Felipe, comenta que el estudiantado está siendo reflexivo como aprendizaje de

Acuerdos: Próximo Consejo Escolar Martes 29 de agosto - horario por confirmar.
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Encargado del ingreso:

 Nombre funcionario a cargo  Rut  Cargo

FELIPE MARTINEZ  13457387-2  Director

Participan:  

Nombre Rut Curso

 KRISHNA YAEL ARAYA VARGAS 22001462- 2  4 ° Medio B

 Nombre apoderado  Rut

 CAROLA ANDREA ROJAS ALARCÓN  13255715-2

 Nombre funcionario  Rut  Cargo

VÍCTOR MANRÍQUEZ ROJAS  15328857-7  Encargado/a convivencia

 Nombre funcionario  Rut  Cargo

Leonel Gustavo Salas Peña  8958121-4  Asistente de la educacion

 Nombre funcionario  Rut  Cargo

Álvaro Ignacio Osses Herrera  17483841-0  Sostenedor

 Nombre funcionario  Rut  Cargo

MARISA RIQUELME VEGA  15038211-4  Profesor/a jefe

 Nombre funcionario  Rut  Cargo

Romina Fumey Abarzua  13437092-0  Subdirector/a de educación

 Nombre funcionario  Rut  Cargo

FELIPE MARTINEZ FONCEA  13457387-2  Director

 Nombre funcionario  Rut  Cargo

Margaret Valenzuela  11632044-4  Funcionario/a
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